

## San Gimignano

Après une petite montée dans les rues étroites du village parsemées de boutiques très attrayantes pour les touristes, on parvient au cœur de la vieille cité dominée par ses inoubliables tours. Un décor inchangé qu'on retrouve d'années en années...de siècles en siècles pourrait-on dire...certes on réalise que l'ascension devient plus laborieuse mais le plaisir est toujours au rendez-vous !



Sur les bancs de pierre de la loggia, aux trois arcades, qui borde la place de la collégiale, quel plaisir de sentir vivre San Gimignano! En ce jour de printemps les touristes se succèdent mais il reste un peu d'espace vital aux locaux. Ils passent, se saluent, échangent quelques mots. Les imposantes tours de pierre, aux ouvertures parcimonieuses, semblent jauger cette activité qui s'inscrit dans une grande continuité.



A côté de nous, deux messieurs se racontent leurs petites histoires, heureux de se retrouver. L'un d'eux tient en laisse un petit chien très sage. Nous lui faisons parvenir

quelques reliefs de porchetta tombés de nos sandwiches qui semblent tout à fait à son goût. Il ne dit rien, mais s'approche dans l'espoir que ce petit plaisir durera encore. Lorsque brutalement il se met à aboyer très fort, nous nous étonnons mais son maître nous dit qu'il a été agressé par le chien qui traverse la place!

Calmé, il quitte la loge avec son maître mais celui-ci, qui l'a bien éduqué, l'invite à exprimer sa reconnaissance. Le voici qui fait le beau, se dressant sur ses pattes ! Il se livre ensuite à de petites roulades pour exprimer sa reconnaissance...exemple à suivre !

Le maître nous souhaite une bonne continuation et disparaît dignement.

